

Hoy mismo el Congreso llevará a la práctica el entendimiento político

SE PRESENTARÁN LOS DOS PRIMEROS PROYECTOS, CON DISPENSA DE TRÁMITES, PARA FINANCIAR LA APLICACIÓN DEL CÓDIGO ELECTORAL CON MEDIO MILLÓN DE COLONES Y PARA MODIFICAR EL CÓDIGO A FIN DE NOMBRAR INMEDIATAMENTE EL TRIBUNAL ELECTORAL

Mañana se iniciarán las conversaciones para seleccionar a los integrantes de ese tribunal, que deberán ser ciudadanos sin beligerancia política. — En todos los círculos sociales, populares y políticos se aplaude el convenio conseguido por los tres partidos mayoritarios

SE HACE CHACOTA EN EL CLUB UNION DE LOS PERIODICOS QUE DICHIENDOSE BIEN ENTERADOS, HABLARON DE UN PACTO POLITICO QUE NO EXISTE. — PARECE INDISCUTIBLE QUE EL SR. PRESIDENTE DE LA REPUBLICA HABRIA COMETIDO UN ERROR SI SE HUBIERA LIMITADO A FIRMAR UN CONVENIO CON DON OTILIO ULATE, HACIENDO A UN LADO AL PARTIDO MAS FUERTE DE LA OPOSICION, QUE ES EL DEMOCRATA Y A LOS PARTIDOS QUE LO LLEVARON A LA PRESIDENCIA Y QUE SON SUS ALIADOS

El acuerdo de las fuerzas políticas de un país para prescindir de la violencia como medio de lucha no puede ser obra de un decreto presidencial ni de la vanidad personal de un comerciante en papel impreso, como el sr. Ulate

NECESARIAMENTE ESE ACUERDO TIENE QUE SURGIR DE LA VOLUNTAD DE LOS PARTIDOS; QUIENES ATACAN EL CONVENIO SE SITUAN FUERA DE LA REALIDAD. — LO PATRIOTICO PARECE SER QUE EL SR. ULATE AYUDE A QUE VENGAN LAS GARANTIAS ELECTORALES; PERO SI SE EMPESA EN QUE ESAS GARANTIAS NO SE DEN, POR EL HECHO DE QUE FUERAN LOS DEMOCRATAS Y NO EL QUIENES LAS CONSIGUIERON PONE DE MANIFIESTO QUE TODOS SUS MOVILES SE INSPIRAN EN UNA AMBICION DESATADA.— SE DECLARA EN LOS MEDIOS CORTESISTAS Y OFICIALISTAS

ULTIMA HORA suministra a sus miles de lectores una amplia información política sobre el convenio entre los tres partidos mayoritarios y recoge las opiniones de los diferentes bandos en refutación de la campaña personalista y tendenciosa de don Otilio Ulate

El entendimiento firmado ayer, en horas de la noche, por los representantes de los Partidos Demócrata, Republicano Nacional y Vanguardia Popular, ha sido recibido con satisfacción por la gran masa ciudadana que está deseosa de tranquilidad para trabajar. Únicamente unos cuantos políticos defraudados se manifiestan inconformes y continúan moviéndose activamente para conseguir un retorno a la anterior situación de zozobra.

ULTIMA HORA, leal a su misión periodística, ha destacado, en la mañana de hoy, a varios redactores en los lugares donde era posible encontrar las noticias y sensaciones más ajustadas a la verdad. La presente información es el resultado de esa búsqueda de noticias frescas y verídicas.

EL PACTO —

En todos los círculos, desde los del Club Unión, hasta los de la Confederación de Trabajadores, se hacen comentarios muy desfavorables para los periódicos que diciéndose bien enterados, anunciaron la existencia de un pacto político entre el cortesismo y los partidos aliados al Gobierno. El documento publicado en LA TRIBUNA de hoy aclara categóricamente que no hay pacto de ninguna clase, que lo único que hay es un acuerdo de Partidos para apoyar las medidas que dicte el Presidente de la República en prenda de la buena fé con que ha ofrecido a todos los ciudadanos elecciones libres y puras. Parece indiscutible que el señor Presidente de la República habría cometido un tremendo error si se hubiera limitado a hacer un convenio con don Otilio Ulate cuya única importancia política consiste en ser propietario de dos periódicos, haciendo a un lado al Partido más fuerte de la oposición que es el Demócrata y a los Partidos que lo llevaron a la Presidencia y siguen siendo sus aliados, nos

referimos al Republicano Nacional y a Vanguardia Popular. La situación política de nuestra República sólo tenía dos salidas la revolución o el entendimiento de los Partidos políticos. Una actitud aislada del Presidente no habría tenido efectividad sin el apoyo de sus fuerzas políticas. Una actitud en el mismo sentido del señor Ulate menos importancia habría tenido si se toma en cuenta la pugna que existe entre el señor Ulate y los dirigentes del cortesismo. El acuerdo de las fuerzas políticas de un país para prescindir de la violencia como medio de lucha, no puede ser obra de un decreto presidencial ni de la vanidad satisfecha de un comerciante en papel impreso.

Necesariamente tiene que surgir de la voluntad de los Partidos. Por lo tanto, quienes censuran el arreglo hecho y publicado, se colocan fuera de la realidad. Tales fueron, sintetizados, los comentarios que con más frecuencia oyeron nuestros redactores por todas partes.

—PASA a la página SIETE

ULTIMA HORA

AÑO III

NUMERO 1085

Director: JORGE HERNANDEZ MENDEZ

SAN JOSE, COSTA RICA, MIERCOLES 7 DE AGOSTO DE 1946

IMPORTAR ACEITE, MANTECA Y MATERIA PRIMA SE FACULTA AL CONSEJO DE PRODUCCION

En tales términos será presentado hoy al congreso el proyecto respectivo

Tales importaciones se financiarán con el fondo para fomento de la producción agrícola

La autorización de tales importaciones es facultativa para el Consejo y surtirá efectos durante este año

La comisión especial que nombró el Congreso para estudiar lo referente a la escasez de aceites y de manteca en el país y proponer las medidas adecuadas para resolver ese problema, presentará hoy su proyecto a la aprobación de la cámara con el objeto de que sea tramitado en el actual período de sesiones.

El proyecto establece que se faculte al Consejo de Producción del Banco Nacional de Costa Rica a que importe aceite, manteca y materia prima para la fábrica. —PASA a la página CUATRO

NO PODIA FALTAR EL TERCETO!

Se oponen al arreglo Otilio Ulate, Toberro Salazar y Laffite Jiménez

OTILIO ULATE, EL AMBICIOSO POLITICO QUE VEQUE CADA DIA SE DESCARTAN MAS SUS POSIBILIDADES, TOBERRO SALAZAR EL MILLONARIO QUE HA PRODUCIDO ESA FORTUNA COMO CONSECUENCIA DE SU TRABAJO

Y Laffite Jiménez que tiene como única misión consumir bebidas espirituosas para en esa forma poder sentirse siempre en las alturas. — Al país conviene el arreglo pues es beneficioso para la tranquilidad nacional: por eso se oponen Ulate, Toberro y Laffite.

DECLARA A ULTIMA HORA EN JUGOSO COMENTARIO DON HUMBERTO BORGE C.

Conversamos esta mañana con nuestro estimado amigo y colaborador don Humberto Borge Castrillo. Comentó con nosotros recientes publicaciones al margen de las negociaciones realizadas en estos días entre los partidos Republicano Nacional, Demócrata y Vanguardia Popular tendientes a lograr la conciliación de la familia costarricense. Al respecto el señor Borge Castrillo nos dijo:

—He seguido con interés esas publicaciones. Veo que están en contra del arreglo unos cuantos ambiciosos políticos. Lo está Otilio Ulate, quien cada día que pasa ve desaparecer las muy pocas esperanzas que le quedaban en su ambición de una candidatura presidencial de la Oposición, y quien, además, ha llegado al convencimiento que se perjudican los intereses de su periódico

desde luego que terminará la campaña de insidias, de calumnias y de subversión pues ya no habrá oportunidad para hablar de garantías electorales. Lo está también Toberro Salazar, pues amigo como es de estar financiando revolucioncitas, ya que dispone de muchos millones de colones como consecuencia de su ingente esfuerzo y de su inintencionalidad. —PASA a la página OCHO



Don HUMBERTO BORGE

LA FUENTE

Basada en la gran novela popular de un hombre que osó luchar contra el mundo con su genio.
Por: AYN RAND

Ilustraciones de: Frank Godwin



...Los antiguos auxiliares de Roark ...
...volvieron a trabajar con él...



Mallory dijo: —Esto me parece la segunda edición del Templo.



—Todo era un timo. Querían que fracasara el negocio, — le dijo a Roark

Después del escándalo del Templo Stoddard, Roark vió dos años de lucha y de derrota. No encontraba trabajo. Era desairado, rechazado, rehusado. Estaba derrotado — excepto a sus propios ojos. Seguía adelantado sereno, tenaz, logrando de vez en cuando algunas pequeñas obras.

En el otoño de 1933, Roark tuvo noticia de un proyecto para construir una villa de verano en el Valle de Monaddock. Sin mucha esperanza se fué a ver a Caleb Bradley, el jefe de la compañía promotora del lugar de verano. Le explicó un plan suyo — un lugar de verano compuesto por

casitas pequeñas, constituyendo cada una, una finquita aparte, en vez de un gran hotel común; un lugar de vez raro para vivir privadamente, no para activamente, encargó la obra a Roark por algún motivo misterioso que Roark no podía adivinar.

En los dieciocho meses que siguieron, Roark no tuvo tiempo de meditar sobre los motivos de Bradley. Roark estaba construyendo la obra más importante que se le había confiado. Vivía en la misma obra, en una caseta en la ladera desolada de una colina. Sus antiguos dibujantes fueron a trabajar con él nuevamente, e igual, Mallory, el escultor, y Mi-

ke, el electricista. Bajo la dirección de Roark, la construcción en Monaddock se convirtió en la experiencia más importante en las vidas de cuantos tomaron parte en ella.

Mallory observaba a Bradley lleno de suspicacia. — Howard, — dijo una noche, — cuando se sentaron junto a una hoguera en la colina, —esto me parece que es la segunda edición del Templo Stoddard.

—Sí, — dijo Roark — así lo creo. Pero no puedo explicarme en qué forma, ni qué es lo que se proponen. No me importa. Ni lo que hagan con esta obra, ni quién venga a vivir aquí. Sólo me

importa que somos nosotros los que la hemos hecho. — ¿Hubieras tú perdido esta oportunidad, cualesquiera que sean las consecuencias? — Mallory respondió: — No!

La publicidad en torno a la villa de verano del Valle Monaddock fué atenuándose a medida que la obra tocaba a su fin. Pero un mes después de su inauguración, todas las casitas estaban alquiladas. Bradley se mantenía encerrado en un raro silencio. Al fin, una mañana, ya de regreso en Nueva York, Mallory entró como una exhalación en la oficina de Roark. — ¡Bueno, Howard! ¿Quieres saber por qué te dieron la obra del

Valle de Monaddock?

Y lanzó un periódico sobre la mesa. Roark leyó el título de una información: "Caleb Bradley arrestado". Mallory le explicó: — Vendieron el 200 por ciento del capital. Ha sido un timo gigantesco. Querían que el negocio fracasara. Estaban preparados para todo, meros para el éxito del negocio. Te eligieron, pensando que eras el "peor" arquitecto que podían encontrar... Roark echó la cabeza hacia atrás y se echó a reír:

—Olvidate de esto, — dijo. — ¡Y véte, tengo que trabajar.

(Continuará Mañana)

MEDIA BOTELLA DE CARBOLINA INGIRO UN SEÑOR TRONCOZO

HALLANDOSE TOMADO DE LICOR, ANOCHE SE SENTO EN LA PUERTA DEL ESTABLECIMIENTO EL PIPIOLO Y TOMO UNA PARTE DE LA MEDIA BOTELLA

Caminó algunas varas hacia el Oeste, y frente al costado sur de la plaza González Víquez tomó el resto de la carbolina

Anoche produjo gran revuelo en el barrio de la Plaza González Víquez un espectacular suceso que ha sido hondamente deplorado. Un señor, que responde al apellido Troncozo, de veintiocho años de edad poco más o menos, se hallaba tomado de licor y llegó a la esquina del establecimiento comercial El Pipiolo, con una media botella de carbo-

lina en uno de sus bolsillos.

Sin inspirarle sospechas a los muchachos que se hallaban conversando, en ese establecimiento, de un momento a otro sacó al media botella e ingirió una buena cantidad. Se levantó de allí y caminó hacia el Oeste, se detuvo como a unas cincuenta varas y frente al costado Sur de la Plaza González Víquez tomó el

resto de la carbolina.

Un gendarme que hacía servicio en ese sector, inmediatamente recogió al señor Troncozo y en un automóvil lo trasladó al hospital San Juan de Dios para que se le aplicaran los tratamientos debidos.

A la hora de hacer esta información indagamos en el hospital por el estado de salud del intoxicado, informándonos que continuaba mejor de lo que nos alegramos profundamente.

Garage "EL UNICO"

TELEFONO.....2 6 6 0

DENTRO DE 48 HS. SERA DECIDIDA LA SUERTE EN PALESTINA DE TODOS LOS INMIGRANTES JUDIOS

JERUSALEM, 7 UP. — Sir John Shaw, jefe de la secretaria

del gobierno de Palestina regresó a Jerusalem con instrucciones de Londres, esperándose que la suerte de todos los inmigrantes ilegales judíos será decidida dentro de las próximas cuarentiocho horas.

Garage "EL UNICO"

TELEFONO.....2 6 6 0

Garage "EL UNICO"

TELEFONO.....2 6 6 0

AGASAJADO EL GENERAL EISENHOWER

RIO DE JANEIRO, 7 UP. — El general Dwight D. Eisenhower continúa recibiendo numerosos agasajos, visitando ayer entre otros lugares diversos establecimientos militares. El distinguido militar norteamericano partirá hacia México el día 10 a las 8 de la mañana.

TRASLADO A CARACAS DEL CADAVER DEL EX EMBAJADOR ALFREDO MACHADO

WASHINGTON, 7 UP. — La embajada de Venezuela informó que se resolverá hoy la fecha en que se efectuará el traslado del cadáver del embajador venezolano, Alfredo Machado, a Caracas. El traslado se efectuará en un avión militar norteamericano.

LICITACION Nº 44-230

La Auditoria de la Caja Costarricense de Seguro Social, debidamente autorizada por la Gerencia, recibirá propuestas hasta las 14 horas del día 8 de los corrientes, para la provisión de:

UN MICROSCOPIO especial para Ultra-Microscopía, incluyendo Condensador Paraboloide para Campo Oscuro:

Tres objetivos acromáticos:

Uno divisible 10 X de 0.25 A. N.

Uno de inmersión de aceite 97 X de 1.25 A. N.

Uno 43 X de 0.65 A. N.

Un porta objetos triple, Un Ocular Huygenian 5 X,

Un Ocular Huygenian 10 X, Condensador Abbe divisible 1.25 A. N.

Aumentos desde 20 X a 97 X.

El microscopio debe estar, pues, equipado totalmente para el trabajo de ultramicroscopio.

Esta Auditoria se reserva el derecho de aceptar la propuesta que más le convenga, o el de rechazarla, todas si fuere del caso.

OCTAVIO ALLENDE
Auditor

Agosto 3 de 1946

Garage "EL UNICO"

TELEFONO.....2 6 6 0

LA BODA DE ESTA TARDE SOLERA - MUÑOZ

Esta tarde a las cinco en la Iglesia de Nuestra Señora del Carmen se han de unir en los lazos indisolubles del sagrado sacramento del matrimonio el esforzado joven don Gabriel Solera G. con la simpática señorita Felicia Umaña Castro.



Señorita FELICIA UMASA CASTRO

El esplendoroso gran baile de carnaval del próximo sábado en el Club Unión

La bella señorita Elsie Fernández Escalante que con su exquisita elegancia adornamos hoy nuestra sección social, será una de las más lindas asistentes al gran baile de carnaval del próximo sábado en el Club Unión.



Señorita ELSIE FERNANDEZ ESCALANTE y se reservan grandes sorpresas entre ellas todos los salones serán lujosamente adornados con bellísimos motivos marinos pintados por la noble artista señorita Florencia Quesada L. C. Las invitaciones comenzaron a circular en días pasados y para la misma fiesta existe enorme entusiasmo por concurrir.

Noemi Sánchez Morales viuda de Leitón

H A M U E R T O

Sus padres ARISTIDES SANCHEZ SERRANO y MERCEDES MORALES QUESADA; sus hermanos: ALFREDO SANCHEZ MORALES y señora; HUMBERTO SOTO y señora; CLAUDIO SANCHEZ MORALES y señora; ARNOLDO SANCHEZ MORALES y señora; RAMIRO SANCHEZ MORALES y señora; y ENRIQUE SANCHEZ MORALES, (residente en Estados Unidos) pasan por la pena de comunicar tan sensible pérdida a sus familiares y amigos...

San José, 7 de agosto de 1946

EL SENTIDO FALLECIMIENTO DE Dª EMILIA TINOCO DE PACHECO

Anoche la sociedad costarricense fué intensamente conmovida con el sentido fallecimiento de la respetable matrona doña Emilia Tinoco de Pacheco, la dama estimabilísima de singulares virtudes que pasó por el mundo dejando una estela de recuerdos imborrables. Su muerte deja un vacío llenable y fué unánimemente apreciada en el amplio círculo de sus amistades.

Cumpleaños de la señorita Mary Rose Phillips Castro

También celebra hoy su cumpleaños la bella señorita Mary Rose Phillips C., hija del honorable Charles W. Phillips y de su Sra. honorable hogar formado por Mr. esposo doña María del Socorro C. de Phillips, quienes hoy celebran también su fecha matrimonial.

Cumpleaños de la simpática señorita Elieth Calderón C.

Hoy cumple un año más de vida igual que si agregara una rosa a su florida juventud la simpática señorita Elieth Calderón Cantillo, motivo por el cual estará muy complimentada.

Garage "EL UNICO"

TELEFONO.....2 6 6 0

Nació el primogénito del hogar Reyes - Granados

El 27 del mes pasado en la Clínica Bíblica nació un robusto varoncito que viene a completar la felicidad de sus padres, nuestros buenos amigos los jóvenes don Carlos Luis Reyes y su gentil señora doña Flora Granados de Reyes.

vo amiguito muchos años de felicidad de dicha y ventura que hace extensivas a sus padres y abuelitos.

Servicio cablegráfico de la "United Press"

Garage "EL UNICO"

TELEFONO.....2 6 6 0

Garage "EL UNICO"

TELEFONO.....2 6 6 0

HIMNO OFICIAL

DEL CUERPO NACIONAL DE SCOUTS DE COSTA RICA

¡Aleluya! La Patria levanta una aurora de ensueño sin fin y a su luz nuestro pie se adelanta desde el uno hasta el otro confín.

Avancemos con paso vibrante de civismo y profundo fervor a la aurora que surge en Levante, por la ruta del bien y el honor.

Bajo el ala del sacro oriflama de la Patria avanzamos en pos y del bien entonada la canción! brota un himno a la Patria y a Dios.

¡Almas nobles, unid vuestras alas y del bien entonada la canción! ¡Corazones, lucid vuestras galas confundido sen un corazón!

HECTOR MARIN TORRES

Garage "EL UNICO"

TELEFONO.....2 6 6 0

Nunca Falta Alguien Así

Por Jimmy Hatlo



¿ES UN TEMPLO DE ANTES O DESPUES DE TOMARLAS?

VALDES

Especiales para trabajos de construcción. Tarros para basuras, encárguelos en la FABRICA

ANAVAP

150 varas al Sur de la Tienda Chepe Esquivel. - Consulte precios y ganará dinero!

Propietaria, M. ALTAMIRANO.

MINUCIOSA INVESTIGACION en lo de la TRAGEDIA de FREEHOLD

PERMANECE DETENIDO EL EX-BREQUERO FORWADER A QUIEN SE LE ENCONTRO EN SUS BOLSILLOS UNA LLAVE DE CAMBIA VIAS

Los detectives harán todo lo necesario para determinar si este empleado de la Northern es responsable del grave accidente

En nuestra edición de ayer ofrecimos a nuestros estimables lectores muy interesantes detalles en torno de la tragedia ferroviaria habida en la espuela de Freehold, a media milla de Monte Verde. Prometimos ampliar los informes que suministramos, y esta mañana recogimos los que seguidamente damos a conocer:

Los detectives destacados en Siquirres que tienen a su cargo este delicado asunto por disposición del superior lograron determinar a un hombre de color, que fue brequero de ese ferrocarril

al Atlántico y despedido por sus jefes hace dos meses aproximadamente.

La detención fue efectuada por sospechas, y se le halló en sus bolsillos una llave de cambia vias, que se presume sea con la que se dejó entreabierto el switch para producir el descarrilamiento.

Sin embargo, para garantizarse de si este señor, de apellidos Well Forwader, tiene o no responsabilidad en esta tragedia, se le está sometiendo a minuciosos interrogatorios.

Por otra parte, al ponernos en

comunicación esta mañana con el señor Jefe de Transportes del ferrocarril al Atlántico, don Enrique Moya, nos manifestó este caballero que la compañía no tenía ningún informe oficial sobre el particular, y que para Siquirres salió el ayudante del gerente Mr. Everri, quien informará de lo que hay en este asunto.

Mañana saldrá para Siquirres el Sr. Director General de Detectives coronel don Alfonso Sáenz, quien se encargará de hacer nuevas diligencias para esclarecer este suceso.

Garage "EL UNICO"

TELEFONO.....2 6 6 0

PROTESTAN LAS OBRERAS TEXTILES

Por una publicación que consideran injuriosa en su contra del periódico RENOVACION NACIONAL

Un numeroso grupo de obreras textiles, afiliadas al Sindicato de Trabajadores del Vestido de la CTRC, se han acercado a nuestras oficinas a protestar en forma indignada, por los conceptos injuriosos y faltos de verdad y de respeto que aparecen contra las obreras y contra los sindicatos en una hoja periodística llamada Renovación Nacional, y que

dirige el señor Carlos Soler Reyes.

"Con el título de "La Mujer y Trabajo", un artículo de dicha hoja periodística trata en forma injuriosa, nos dijeron, a la mujer obrera que se gana su sustento y muchas veces el de sus familias, en forma honrada, y que lucha en su sindicato por mejorar sus condiciones de vida y de trabajo".

Garage "EL UNICO"

TELEFONO.....2 6 6 0

DOS HERIDOS AL ESTRELLARSE UN AUTOMOVIL CONTRA UN POSTE

El carro era propiedad de un almacén capitalino, y lo conducía un señor Mora Chacón

Nos enteramos esta mañana, en la comandancia de la policía nacional, que en la carretera a San Pedro de Montes de Oca se registró ayer tarde un accidente de tránsito del que resultaron heridos los dos ocupantes del vehículo.

El carro, placas número 473, propiedad de un almacén capitalino, se estrelló contra un poste, resultando con heridas en la fren-

te, la cabeza y la mano izquierda lesionada, los señores Edwin Mora Chacón y Miguel Angel Miranda Umaña, únicos pasajeros en ese carro que lo conducía el primero de éstos.

En el hospital San Juan de Dios fueron atendidos los dos heridos, y las autoridades de tránsito están haciendo las diligencias respectivas para sentar las responsabilidades del accidente.

Garage "EL UNICO"

TELEFONO.....2 6 6 0

FUNDARASE EN ESTA CAPITAL LA ASOCIACION NACIONAL DE ESTADISTICOS

La primera reunión de los expertos costarricenses en estadísticas tendrá lugar en la Dirección General de Estadística, el viernes próximo

Para el viernes próximo, a las cinco de la tarde, han sido convocados a reunión los expertos costarricenses en estadística, a fin de integrar la Asociación Nacional de Estadística.

Esta asamblea tendrá lugar en la Dirección General de Estadística y en ella será discutida la necesidad de unirse a la Asociación Panamericana de Estadísticas que tendrá a su cargo la dirección técnica del primer hemisférico que habrá de levantarse en 1950, en todos los países de las tres Américas y Canadá.

POSTAL

Para Rafael Laffitte Jiménez

Si fuera usted un hombre que viviera en estado normal podría hacerse caso a sus palabras. Pero como todos sabemos que acostumbra vivir bajo los efectos del alcohol, que le impiden trabajar durante los 365 días del año, nos reimos de sus ridículas salidas a la prensa, que son el resultado de los efectos que producen las baratas bebidas espirituosas.

Atentamente,

PACO FREER.

IMPORTAR ACEITE

(Viene de la Pág. PRIMERA) -ción de aceites. La autorización es facultativa para el Consejo quien hará tales importaciones de acuerdo con las necesidades del país. Y tal autorización surtirá efectos durante los meses del corriente año.

En lo que se refiere a la financiación para tales importaciones, o sean las de aceites, manteca y materia prima, se indica en el proyecto que se tomará del fondo para fomento de la producción agrícola. El Banco Nacional de Costa Rica estará pues facultado para hacer la financiación en la forma indicada.

Garage "EL UNICO"

TELEFONO.....2 6 6 0

Bajo los sistemas de contratos individuales

EL INSTITUTO DE ASUNTOS INTERAMERICANOS SEGUIRA DANDO SU APOYO A LOS AGRICULTORES

Esta mañana logramos enterarnos de que el Instituto de Asuntos Interamericanos, división de producción de alimentos, con el interés de hacer facilidades a la agricultura costarricense, y de acuerdo con el contrato vigente con el gobierno, celebrará con-

tratos individuales con los agricultores.

Esos convenios tienen como base establecer una relación constante entre el instituto y los agricultores. Este organismo les dará la semilla, y si es posible, les comprará sus cosechas a precios bastante buenos previa la autorización de la Secretaría de Agricultura e Industrias.

Son esos los sistemas que se seguirán, en vista de que en pocas anteriores dieron muy buenos resultados.

Garage "EL UNICO"

TELEFONO.....2 6 6 0

TEXTO DE LA SENSACIONAL CARTA

DIRIGIDA AL SR. PRESIDENTE DE LA REPUBLICA POR LOS REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS REPUBLICANO NACIONAL, DEMOCRATA Y VANGUARDIA POPULAR

LA SUSCRIBEN LOS SEÑORES DON FRANCISCO CALDERON GUARDIA, DON FERNANDO CASTRO CERVANTES Y DON MANUEL MORA VALVERDE. — ULTIMA HORA QUE HA VENIDO SUMINISTRANDO LAS MAS COMPLETAS INFORMACIONES ACERCA DE LAS CONVERSACIONES DE ESTOS DIAS Y QUE CULMINARON CON TODO EXITO, LA DA A CONOCER

LO CONTENIDO EN ESE DOCUMENTO ES EL RESULTADO DE LAS CONVERSACIONES DE QUE HEMOS INFORMADO

Completando las amplias y exactas informaciones que acerca de las conversaciones de estos días se venían realizando y que han culminado con todo éxito, ofrecemos la sensacional carta dirigida al señor Presidente de la República por los representantes de los partidos Republicano Nacional, Demócrata y Vanguardia Popular y que en forma exclusiva publica hoy LA TRIBUNA:

San José, Agosto 5 de 1946.

Señor Licenciado don Teodoro Picado,
Presidente de la República.
S. D.

Señor Presidente:

Los Partidos Republicano Nacional y Vanguardia Popular, convencidos de que la situación general del país es grave y de que esa gravedad sólo puede salvarse mediante la cooperación de todos los costarricenses de buena voluntad han estado de acuerdo en coadyuvar con las fuerzas de oposición en el desarrollo de un plan que restaure en la república la calma de que está tan necesitada, plan que ha llegado a concretarse así:

PRIMERO: Atendiendo a que existen suspicacias en determinados sectores ciudadanos referentes a la posibilidad de que el Gobierno cumpla las promesas de libertad electoral que ha formulado, estamos de acuerdo en que el señor Presidente de la República debe convenir con los Partidos Políticos en determinadas medidas que sin mengua de los atributos de su investidura, sean capaces de borrar esas suspicacias

SEGUNDO: Por nuestra parte, hemos dispuesto hacer uso de todos los recursos de que disponemos para conseguir los siguientes objetivos: a) que el Tribunal Electoral Nacional

sea integrado inmediatamente con ciudadanos que por su no beligerancia política sean de la aceptación de todos los Partidos; b) que se financie la ejecución del Código Electoral, especialmente en cuanto a la ejecución y reparto de cédulas de identidad con fotografía, las cuales necesariamente deberán ser usadas en las próximas elecciones presidenciales; c) que el Código Electoral no pueda ser modificado antes de las elecciones presidenciales si no es por común acuerdo de los Partidos.

El Partido Demócrata, por su parte, conforme con las ideas antes expresadas, y en cumplimiento de su deber que es a la vez interpretación de un vivo anhelo nacional, ha presentado al señor Presidente de la República, por separado, un memorandum que contiene un conjunto de garantías mínimas que juzga indispensables para iniciar la depuración del sufragio.

La ejecución de lo expuesto no implica en forma alguna pacto, convenio o transacción política entre los Partidos, los que conservan su completa autonomía y libertad para formular sus programas y sustentar candidaturas propias; pero garantizada, por este medio, la libertad electoral en forma efectiva se reconoce que existe un interés común en asegurar la paz y la vida de las instituciones nacionales: en depurar las campañas políticas (prensa, radio, etc.), llevándolas a planos de mayor altura; en sustraer al país de la crisis económica que confronta y en defender, en todos los momentos los intereses supremos de la soberanía nacional y el buen nombre de Costa Rica.

Somos del señor Presidente, atentos servidores,

Por el Partido Rep. Nacional
F. CALDERON GUARDIA

Por el Partido Demócrata
FERNANDO CASTRO

Por Vanguardia Popular
MANUEL MORA V.

Garage "EL UNICO"

TELEFONO.....2 6 6 0

DISPENSA DE TRAMITES PARA EL PROYECTO DE PRESUPUESTO

Se planteada en la sesión de hoy del congreso. — Que en esa sesión se aprueba el dictamen y también en primer debate

Para que así pueda quedar tramitado en el curso de esta semana ya que el Poder Ejecutivo está sin presupuesto.

En la orden del día de la sesión de ayer del congreso figura el dictamen adicional de la comisión de presupuesto al proyecto de presupuesto general de ingresos y de egresos para el segundo semestre del corriente año. Pero en vista de que el debate eléctrico se llevó mucho tiempo y que la sesión se prolongó hasta las ocho de la noche, el asunto deberá ser tramitado en la sesión de hoy del congreso. Al respecto fuimos informados que en la sesión de hoy será pre-

AMENAZA DE PARALIZACION DE LA PRODUCCION DE ZAPATOS

WASHINGTON, 7 UP. — El director de la reconversión John R. Steelman, anunció un programa destinado a combatir la amenaza de lo que calificó de inmediata paralización de la producción de zapatos. Manifestó que la industria del calzado no informando que numerosas fábricas se verán precisadas a cerrar dentro de una semana a menos que puedan comprar más cueros. El programa incluye una rigurosa investigación por el departamento de justicia en torno a la reportada conspiración para no enviar pieles al mercado.

sentada una moción para que se altere la orden del día y se entere a conocer de preferencia del dictamen en referencia, presentándose se otra moción para que se le dispensen los trámites del primer debate y se le dé hoy al proyecto el primer debate. Esto en vista de que debe ser tramitado y quedar aprobado en el curso de esta semana ya que está sin presupuesto el Poder Ejecutivo.

Garage "EL UNICO"

TELEFONO.....2 6 6 0

Será la Historia y no don Otto Cortés, a la que le corresponde juzgar a los hombres públicos

Don Otto, como la ruleta, da y da vueltas pero no avanza una vara en línea recta

En el Diario de Costa Rica de hoy, don Otto Cortés, se viene desautorizando a los caballeros, que si lo son, que en beneficio de la Patria y no de bastardas ambiciones, realizaron un pacto a la luz de la más pura concordia. Don Otto, que no sabe de actitudes elevadas, sigue siendo la ruleta; da y da vueltas pero no avanza una vara en línea recta. Y se permite, allá en su castillo de grandeza, juzgar. Yo quiero decirle, para que lo sepa y lo juzga, que es a la Historia y no a él, a la que corresponde juzgar a los hombres públicos. Todavía don Otto no tiene ejecutorias para permitirse derecho alguno en ese aspecto. El no llegó al Congreso, por cierto, la primera vez bautizado en las cristalinas aguas de las urnas populares: las elecciones del 38 adolecen de la bendición popular que si tuvieran las del 46.

Manuel Antonio Chaves Bren

Garage "EL UNICO"

TELEFONO.....2 6 6 0

Garage "EL UNICO"

TELEFONO.....2 6 6 0

21 ESPIAS NAZIS SERAN EXPULSADOS DE MEXICO

Dentro de pocos días deberán partir con destino a Alemania

"EL IMPARCIAL" DE GUATEMALA, EDITORIALIZA SOBRE EL CASO DE BELICE

Los ocho complicados en el asesinato del Presidente Miguel Alemán confesaron su participación en el complot

Ciudad México, 7. UP.— El sub secretario del Interior Pérez Martínez, ha anunciado que veintidós los marineros alemanes de los barcos Orinoco y Hemeln. Manifestó el sub secretario Pérez Martínez, que los alemanes habían sido atrapados gracias a la cooperación prestada durante la guerra por la policía de los demás países del continente.

Garage "EL UNICO"

TELEFONO.....2 6 6 0

EL IMPARCIAL EDITORIALIZA SOBRE EL CASO DE BELICE

Ciudad de Guatemala, 7. UP.— En unos comentarios editoriales sobre la controversia angloguatemalteca El Imparcial, diario de esta capital, dice textualmente: el caso de Belice (Honduras Británica) que es el nombre que dan los ingleses a la región colonial que retienen en Centro América y que reclama Guatemala es tanto un problema de pa-

Garage "EL UNICO"

TELEFONO.....2 6 6 0

CONFESARON SU PARTICIPACION EN EL INTENTO DE ASESINATO DEL PRESIDENTE MIGUEL ALEMAN

Ciudad de México, 7. UP.— La policía del distrito federal anunció anoche que había entregado a ocho presos políticos al procurador general de la república bajo acusación de que participaron en un complot para asesinar al

Garage "EL UNICO"

TELEFONO.....2 6 6 0

OSOSA Y CONFUSA SITUACION ATRAVESO AYER CONFERENCIA DE PAZ

PARIS, 7. UP. — La conferencia de la paz atravesó ayer y en las primeras horas de hoy una elusiva y confusa crisis en torno a la cuestión de que todos los acuerdos de la conferencia deben ser aceptados por una mayoría de dos terceras partes de los Estados. El sistema de votación de las dos terceras partes ha sido reiteradamente sostenido por la Unión Soviética. Rusia y su bloque oriental recibieron una significativa derrota, quince votos contra seis, en una votación tormentosa. La comisión de procedimientos aprobó la proposición británica que sugiere que los cambios en los tratados puedan ser aceptados por mayoría simple o mayoría de las dos terceras partes.

otismo cuanto un problema de americanismo. Que Inglaterra tenga o no fincados cuantiosos intereses económicos y estratégicos en ese territorio, para la integridad y plena soberanía del nuevo mundo, la presencia de cunas y zonas de influencia en el continente constituye una amenaza siendo además un anacronismo incompatible con el régimen de libertad y democracia que existe en este hemisferio.

presidente electo de México, Miguel Alemán. Entre los presuntos complotados se halla Mario Lasso, ex cónsul de México en Chicago. Manifestó la policía al arrestar a los sospechosos también se incautó de dos granadas de mano, una ametralladora, pistolas y municiones. Según la policía, los detenidos han confesado su participación en el complot para asesinar a Alemán.

WILLIAM HEIRENS, DE 17 AÑOS DE EDAD, EL CRIMINAL MAS FRIO DE LOS ULTIMOS TIEMPOS

CHICAGO, 7. UP. — El estudiante de 17 años de edad William Heirens, concluyó anoche la horripilante confesión de los crímenes que ha cometido en su vida. Incluyendo el asesinato de la niña de siete años de edad Suzanne Degan y de dos mujeres. El joven Heirens confesó también haber cometido más de cien robos y asaltos. La corte decidirá si Heirens ha de morir en la silla eléctrica o pasar el resto de su vida en una prisión.

Garage "EL UNICO"

TELEFONO.....2 6 6 0

Acabamos de recibir:

TELA IMITACION CUERO

EN VARIOS ESTILOS Y

Capas Plásticas para Señoras;

UNA VERDADERA NOVEDAD EN ELEGANCIA Y EFICIENCIA

Vea estos artículos y muchos otros en el

A L M A C E N

CASTRO & QUESADA Sucs.

LLAMADAS DE AUXILIO DE UN BARCO CUYA IDENTIDAD IGNORASE

Londres, 7. UP.— Una serie de señales de auxilio, aunque muy débiles, recibidas hoy en Londres hicieron que cuatro y varios aeroplanos salieran en busca de una embarcación que presuntamente se está hundiendo en una parte ignorada del Atlántico. Se dice que los misteriosos mensajes se originaron en las inmediaciones de donde se halla el American Farmer, barco norteamericano averiado que se dirige lentamente a puerto. El destructor norteamericano Perry que acompaña al American Farmer ha radioteleografiado sin embargo, que los mensajes parecen venir de un punto situado a ciento cincuenta millas de donde actualmente se halla. Anunció el Perry que estaba dispuesto a salir a toda máquina en socorro de la nave que ha pedido auxilio si se descubre su situación exacta. El barco canadiense Marchdale ha salido hacia un punto que supone sea el que corresponde a la llamada de auxilio.

HUELGA DE EMPLEADOS DE COMUNICACIONES

NUEVA YORK, 7. UP. — Entre doscientos cincuenta y trescientos empleados de la prensa de comunicaciones, se declararon en huelga a las doce y seis minutos de la mañana de hoy (hora de verano de Nueva York). La huelga fue declarada a instancias de la asociación norteamericana de comunicaciones, afiliada al congreso de organizaciones industriales. Declaró la Press Wire que mantendría su servicio público como transmisora de noticias radiotelegráficas para la prensa, los gobiernos y otros organismos oficiales.

A VEINTE SE ELEVAN LOS MUERTOS A CAUSA DEL TERREMOTO

CIUDAD TRUJILLO, 7. UP. — En el bajío de Cabrera, la cifra de muertos a causa del terremoto del domingo se ha elevado a veinte. Los daños han sido consi-

derables en la población de Matanzas, que se dice se encuentra totalmente destruida, no quedando una casa en pie. El mar se introdujo tierra adentro arrasándolo todo. Se dice que en la bahía de Samana todavía tiembla la tierra de vez en cuando.

Garage "EL UNICO"

TELEFONO.....2 6 6 0

ESTADOS UNIDOS Y ARGENTINA EMITIRAN MAÑANA SIMULTANEAMENTE UNA NOTA SOBRE POLITICA INTERNACIONAL

Buenos Aires, 7. UP.— Los gobiernos de los Estados Unidos y la Argentina emitirán mañana en

forma simultánea, una nota relacionada con sus puntos de vista coincidentes en la política internacional, según se ha sabido en círculos diplomáticos. Se agrega que la nota demostrará el mejoramiento que se ha producido últimamente en las relaciones argentino norteamericanas.

Garage "EL UNICO"

TELEFONO.....2 6 6 0

CONTINUAN LAS CONVERSACIONES PARA EL RECONOCIMIENTO DEL GOBIERNO DE BOLIVIA

WASHINGTON, 7. UP. — El secretario de estado interino, Dean Acheson declaró en una conferencia de prensa que con-

tinúa el intercambio de puntos de vista entre los varios países del continente sobre el otorgamiento del reconocimiento al nuevo gobierno de Bolivia. Se abstuvo de aclarar la posición que los Estados Unidos han asumido en dicha cuestión.

Garage "EL UNICO"

TELEFONO.....2 6 6 0

INTENTO DE ASESINATO DEL MILLONARIO CUBANO JULIO LOBO OLAVARIA

LA HABANA, 7. UP. — Se informó que no corre peligro la vida del millonario Julio Lobo Olavaria, de 46 años, que fue agredido anoche a balazos por personas desconocidas. La agresión se

produjo cuando Lobo viajaba en su automóvil cerca de su residencia en el barrio aristocrático de Miramar. Se rumora que Lobo había sido objeto de una exigencia de dinero, y que el motivo de la agresión fue el negarse a entregar la suma pedida. Julio Lobo nació en Venezuela, pero es ciudadano cubano.